

## Hospital Salto recibe una generosa donación: un auto 0km para el servicio de Cuidados Paliativos

Salto



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 150	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/hospital-salto-recibe-una-generosa-donacion-un-auto-0km-para-el-servicio-de-cuidados-paliativos\\_8451.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/hospital-salto-recibe-una-generosa-donacion-un-auto-0km-para-el-servicio-de-cuidados-paliativos_8451.php)

**HOSPITAL SALTO  
RECIBE UNA  
GENEROSA DONACIÓN:  
UN AUTO 0KM PARA EL  
SERVICIO DE  
CUIDADOS PALIATIVOS**

*Salto*

*Hospital Salto recibe una generosa donación: un auto 0km para el servicio de Cuidados Paliativos*

**El Hospital de Salto celebra una significativa donación: un vehículo 0km destinado al servicio de Cuidados Paliativos.**

## **Entrega de Vehículo Para Cuidados Paliativos en el Hospital Regional Salto**

Por Alexander Ruppel La Comisión de Apoyo del Hospital Regional Salto (HRS) llevó a cabo la entrega de un automóvil Renault Kwid 0 kilómetro a la Unidad de Cuidados Paliativos del HRS.

Esta adquisición fue posible gracias a los aportes de empresas y particulares durante la cena solidaria que se realizó el 18 de octubre en La Calandria.

Esta es la tercera cena a beneficio del hospital organizada por dicha comisión.

### **Destinado a Emergencias**

Gustavo San Andrea, integrante de la Comisión de Apoyo, comentó sobre la entrega: “El vehículo será utilizado para atender emergencias médicas a domicilio, tanto en adultos como pediátricos.

Este Renault Kwid sustituirá a un vehículo que teníamos en comodato, el cual pertenecía a Casa Amiga, pero ya se encontraba en condiciones de desgaste. Gracias a la recaudación de la cena a beneficio, logramos adquirir este nuevo vehículo que era tan necesario para Cuidados Paliativos”, explicó.

### **Objetivo de la Recaudación**

San Andrea también destacó el impacto positivo de la colaboración de la comunidad: “Todo esto ha sido posible gracias a la solidaridad de la gente, empresas y ciudadanos que siempre están dispuestos a colaborar.

Nosotros actuamos como un puente entre la población y el hospital.

En ediciones anteriores de la cena, logramos recaudar fondos para la construcción del techo del Hogar de Ancianos y la ampliación del Hospital de Día.

Recientemente, la dirección del hospital nos solicitó un vehículo, y nos pusimos a trabajar para cumplir con esta necesidad”, señaló.

### **Agradecimientos y Futuras Colaboraciones**

“Es fundamental agradecer a todas las personas que colaboran.

Sin su apoyo, no podríamos alcanzar estos objetivos para el hospital.

Estamos seguros de que en futuras ediciones continuaremos trabajando en beneficio de otros proyectos necesarios”, concluyó San Andrea.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

# HOSPITAL SALTO RECIBE UNA GENEROSA DONACIÓN: UN AUTO OKM PARA EL SERVICIO DE CUIDADOS PALIATIVOS

*Hospital salto recibe una generosa donacion un auto Okm para el servicio de cuidados paliativos*

## Tags

*beneficio, cuidados, posible, logramos, entrega, empresas, renault, destinado, paliativos, regional, emergencias, ediciones*

## Noticias relacionadas

- 4.4 \*** *El Hrs brinda atención domiciliaria a 60 pacientes a través de su Unidad de Cuidados Paliativos*
- 4.0 \*** *Un valioso grupo de apoyo para pacientes en cuidados paliativos celebra su primer año de acompañamiento y solidario compromiso*
- 4.6 \*** *Atención integral en cuidados paliativos pediátricos: el Hospital Salto extiende su servicio a la región*
- 4.7 \*** *Celebramos el Día Internacional dedicado a los Cuidados y el Apoyo*
- 4.0 \*** *Mañana se llevará a cabo una importante campaña de donación de sangre en el Estadio "8 de Junio"*
- 3.9 \*** *Emiliano Lasa se despidе de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.2 \*** *Celebramos el Día del Donante Voluntario de Sangre: centros de salud organizan jornadas únicas para la recolección solidaria*
- 4.6 \*** *Diego Lezcano avanza en su recuperación y es trasladado a cuidados intermedios*

**5.0 \*** *Diego Lezcano recibe el alta de Cti y avanza a cuidados intermedios en el Centro Cardiovascular del Clínicas*

**4.9 \*** *Un gran número de voluntarios se une en una jornada interregional para la donación de sangre*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024